

## **Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.**

El IBAL hoy empieza a escribir una nueva historia. Adiós a esa tristeza que nos dejaban cuando levantaban la tubería y la vía quedaba destruida. El Combo 3x1 llegó para dignificar las calles de nuestra ciudad y han sido más de 4.750 metros lineales en vías urbanas, incluyendo redes hidrosanitarias, pozos, aguas lluvias, andenes de marcación vial.

Gracias, IBAL, porque sabemos que la tarea será dura, pero que vamos a devolverle a los ibaguereños la calidad de vía con buenas vías en nuestros barrios. El Combo 3x1 llegará a todas las comunas de Ibagué.

Será histórica la inversión y arrancaremos este segundo tiempo con el acelerador a fondo para que el Combo 3x1 cambie y por supuesto, transforme nuestra ciudad.